



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MEXICO INFORMA MX	0	29/04/2024	OPINIÓN

Nahle, el debate que la hundió

por Mexico Informa | Abr 29, 2024 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Compartir

La preocupación de la campaña de la candidata en Veracruz, por Morena, Rocío Nahle, ha subido de tono en Palacio Nacional.

Ya no están nada confiados del triunfo que auguraban antes que fuera candidata, es decir cuando sonaba y todavía no lograba esa posición, o bendición del que manda en Palacio Nacional, y la daban, primero como la candidata y luego como la triunfadora.

Sus preferencias se fueron diluyendo por dos razones, el primero por la inconformidad del gobierno morenista, Cuitláhuac García que prácticamente dejará un estado intacto de obra y política social y con mayor inseguridad.

El segundo, por el rechazo de su propia militancia que no la aceptó por no ser veracruzana e imponer su influencia de Palacio para lograr su candidatura. Aunado a ello que la hayan desnudado sobre sus millonarios bienes o su millonarias riqueza.

El candidato opositor por el PRI, PAN y PRD, José Pepe Yunes, la exhibió de sus propiedades y soltó el hilo que se han sumado otras voces para alimentar esas denuncias de más bienes e inmuebles. Ya salieron hasta del extranjero, como es muy común en la mayoría de políticos.

Nahle no logró responder esas denuncias y menos aclararlas, pues más bien decidió enfocarse a querer interponer una contradenuncia a uno de los personajes que la demandó ante la autoridad federal por ese enriquecimiento.

En el debate que recientemente hicieron los candidatos, por el gobierno de Veracruz, la ex secretaria de Energía salió raspada, sabía que le atizarían sobre sus actos de corrupción, principalmente en la obra sexenal de Dos Bocas.

Dicen los que saben que Rocío Nahle generó una molestia muy severa al Presidente López Obrador por el encarecimiento de la obra de Dos Bocas.

Aunque el mayor enojo, es que no terminó como lo había proyectado y eso ha provocado los ataques sistemáticos de la oposición contra el Presidente.

MARGARITA EN MORELOS POR EL MISMO CAMINO

Otro caso similar al de Rocío Nahle, es Margarita González que por la salida de Lucy Meza de las filas de Morena por veto del gobernador, Cuauhtémoc Blanco, la militancia se fracturó y hoy están en riesgo por la desventaja que se registra.

Margarita se convirtió en la candidata del Presidente luego que Cuauhtémoc Blanco, como gobernador no pudiera palomear a su delfín, Por eso utilizó el recursos de los políticos machuchones de no pongo pero si quito. El veto fue para Lucy.



El problema es que no consideraron el efecto de aventarles su partido e irse a la oposición con el PRI de Alejandro Moreno "Alito", al PAN de Marko Cortés y al PRD de Jesús Zambrano. Hoy los números le favorecen y puede arrebatarse esa entidad al futbolista que dejó un estado en crisis.

OTRA VEZ AGUA PRIORIDAD NACIONAL

La presidenta de la Cámara de Diputados, la priista, Marcela Guerra, refrendó la urgencia de llevar el tema de agua potable de consumo humano, como una prioridad en ambas caras, es decir en San Lázaro y el Senado de la República que preside la morenista, Ana Lilia Rivera.

Que tan grave es que la diputada presidenta por Nuevo León, urgió que debería ser llevado a una prioridad de seguridad nacional. Que la escasez de este vital líquido, se puede convertir en una crisis social, toda vez que afecta a los grupos más vulnerables de la población, por no decir los más pobres.

No pierda de vista que en Iztapalapa, el municipio o alcaldía segunda más poblada del país, después de Ecatepec, ancestralmente viven día a día con las carencias de agua potable.

Gobiernos van y gobiernos vienen y nomás no le resuelven, es este tema el que le puede dar afectar severamente a Morena, pues si bien la CDMX prácticamente está perdida a favor del panista, Santiago Taboada, también le puede pegar a la Presidencial, toda vez que no hay que olvidar que fue ella, Claudia la que se comprometió en Iztapalapa, en sus propuestas de campaña en 2018 de resolverles de una vez por todas.

El problema ahí sigue y parece que peor.

COAHUILA CON BUENOS OJOS EN BEIJIN

El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez visitó el Auto Show Beijing 2024, en China para promover lo que hace su entidad en ese renglón.

De entrada Coahuila está entre los más importantes en la producción de vehículos y autopartes.

Con una atención personalizada a los empresarios y directivos, tal vez el gobernador le pueda generar la confianza de mayores inversiones de ese mercado asiático. El, de viva voz explicó las bondades y ventajas que le da esa entidad para los inversionistas sobre todo la certidumbre que le apuesta para hacer Coahuila el estado más atractivo para la inversión.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/nahle-el-debate-que-la-hundio/>